

Badische Landesbibliothek und
Badische Bibliotheksgesellschaft
Pressereferat



**BADISCHE
LANDES-
BIBLIOTHEK**

Karen Evers M.A.
Erbprinzenstraße 15
76133 Karlsruhe
T +49 721 175-2250
F +49 721 175-2333
presse@blb-karlsruhe.de

**Wieviel Bach braucht die Musik?
Konzert mit Heidrun Paulus (Flöte) und Naila Alvarenga Lahmann (Klavier)**

Pressemitteilung
Nr. 26 vom
22. September 2020

Zu einem Konzert mit Werken von durch Johann Sebastian Bach (1685–1750) beeinflussten Komponistinnen und Komponisten laden die Badische Landesbibliothek und die GEDOK am Dienstag, dem 29. September 2020, um 19.00 Uhr in den Vortragssaal der Badischen Landesbibliothek ein.

Johann Sebastian Bach wird heute nicht nur als hochgeschätzter Komponist des Barock angesehen, sondern er war auch Inspirator für viele folgende Komponistengenerationen. Bachs Musik findet sich z.B. in Mozarts *Zauberflöte* sowie in dessen Streichquartetten. Auch Schumann und Beethoven sind zu den Verehrern von Bach zu zählen.

Heidrun Paulus (Flöte) und Naila Alvarenga Lahmann (Klavier), die bereits im vergangenen Jahr im Rahmen eines Konzerts in der Badischen Landesbibliothek zu hören waren, gehen an diesem Abend dem Einfluss von Bach auf spätere Musikergenerationen nach: Neben Bachs Flötensonate h-moll stehen u.a. die *Suite Antique* von John Rutter und die *Bokelberger Suite* von Grete von Zieritz auf dem Programm.

Für eine Teilnahme an der Veranstaltung ist vorab eine telefonische Anmeldung unter T +49 721 175-2201 oder per E-Mail an sekretariat@blb-karlsruhe.de erforderlich. Die Anzahl der Plätze ist begrenzt. Das Tragen einer Alltagsmaske bis zum Sitzplatz ist erforderlich.

Eine Veranstaltung in Kooperation mit der GEDOK

**Vortragssaal der Badischen Landesbibliothek
Erbprinzenstraße 15
Eintritt frei, um Spenden wird gebeten**



Baden-Württemberg